

Bonaventure

Une carcasse de poisson d'un mètre et demi échouée à Bonaventure

[Louis Lessard](#)

Publié le 14 novembre 2013 à 15 h 02

Auteur : **Louis Lessard**

Un poisson pour le moins surprenant a été découvert sur les berges de la plage Beaubassin à Bonaventure.

Le poisson-lune, d'environ un mètre et demi, aurait échoué la semaine dernière, tout près de la Marina. La présence de cette carcasse étonnante s'ajoute à celle aperçue l'été dernier, sur les berges de Miguasha.

Le poisson géant se nourrit surtout de méduses, un aliment marin en augmentation dans la baie des Chaleurs. Selon les premières estimations, le spécimen de Bonaventure pèserait plus de 150 kilogrammes.

Selon Martin Ouellet chercheurs en environnement chez Amphibia-Nature, l'environnement de la baie des Chaleurs est propice à une augmentation du nombre de poisson-lune. « Ils se nourrissent presque exclusivement de méduses, on a constaté qu'il y a plus de méduses dans tous les océans du monde. La deuxième raison, c'est qu'il y a un réchauffement graduel et ça pourrait amener certaines espèces plus tropicales à monter plus haut. Et c'est peut-être le cas avec les poissons-lunes, qui est une espèce plus tropicale. »

Plus d'images (1)



[Voir toutes les images](#)